

# ANIVERSARIO Y RECERTIFICACIÓN ISO 9001:2015 DEL LABORATORIO DE INGENIERÍA AMBIENTAL (LIA)

El Laboratorio de Ingeniería Ambiental obtuvo de nueva cuenta la recertificación ISO 9001:2015 que estará vigente por tres años, de octubre de 2023 a octubre 2026, con el compromiso de seguir cumpliendo con los requisitos que establece la norma internacional de referencia.

Para el Instituto de Ingeniería el LIA constituye un pilar importante para las investigaciones experimentales que se realizan en este centro de investigación; para el personal académico que se desempeña en este laboratorio es un orgullo contar con una distinción de primer nivel, lo cual, refrenda el compromiso de nuestro trabajo —comenta la Dra. Susana Saval, responsable del LIA—.

Además, el pasado 1 de abril se cumplieron veinte años de la reinauguración del Laboratorio de Ingeniería Ambiental (LIA), tal como se encuentra en la actualidad. Ese mismo día se cumplieron diez años que el LIA adoptó el logotipo que



constituye un distintivo con el cual se identifica a este laboratorio, así como a todos los documentos de su Sistema de Gestión de la Calidad. Dicho logotipo cuenta con los registros de marca ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial en las clases 16 y 41, obtenidos mediante la intervención de la Dirección General de Propiedad Intelectual de la UNAM.

Enhorabuena. |

